

Utilidades de **Ecopetrol** en 2021 aumentaron 10 veces respecto al 2020

El presidente de la compañía, Felipe Bayón, destacó el resultado. Estos son los detalles.

Economía - 01 Mar 2022 - 05:54 pm



Martha Olaya

@Marthaolaya1

Compartir



Ecopetrol tiene nuevos bloques en el Golfo de México

Foto: Colprensa

Ecopetrol reportó que pese al coletazo de la pandemia, en el 2021 alcanzó una utilidad neta de 16.7 billones de pesos, **cifra diez veces superior a la del 2020 que marca un nuevo récord histórico.**

El presidente de la compañía, Felipe Bayón, destacó **el resultado y además reveló que el ingreso consolidado del 2021 fue de 91.7 billones de pesos** lo que significó un incremento de 83.4% frente al 2020.

Lo más visto

- CLICS | Hace 1 Día

Jessica Cediell, cerca de los 40 años, lució tentador bikini
- BOGOTÁ | Hace 1 Día

Así funcionará el pico y placa para este lunes 28 de febrero en Bogotá
- ESTILO DE VIDA | Hace 1 Día

Pareja se divorcia a los tres minutos de casarse: se conoce el motivo del

4

ENTRETENIMIENTO | Hace 2 Días

Cantante Jhonny Rivera se da regalo de más de \$120 millones por cumpleaños

5

INTERNACIONAL | Hace 2 Días

Soldado ucraniano se habría inmolado para frenar a militares rusos en puente

Según la compañía, **este desempeño fue apalancado por “un entorno de precios favorable y, mayores volúmenes de venta de productos y gas, asociado a la mayor demanda del país por reactivación económica, un desempeño operativo en todos sus segmentos de negocio a pesar de la situación de orden público y social del país y el aporte a la producción de Permian, y la adquisición de ISA”**.

“Estos resultados fueron récord en la historia de Ecopetrol, seguimos avanzando en diversificar el negocio de la compañía”, agregó Bayón.

Le puede interesar: Reconocen más a Char, a ‘Fico’ y a Barguil: María Fernanda Cabal sobre Zuluaga

Frente a los dividendos que se pasó de 17 pesos por acción a 260 pesos por cada título, es decir 17 veces más. Para este año la petrolera hizo el presupuesto a **63 dólares por barril, en ese sentido, Bayón lamentó que el precio del crudo se haya disparado por encima de los 100 dólares por barril, tras la guerra entre Rusia y Ucrania.**

“Estamos viendo un incremento en el precio del barril y cada dólar adicional puede darnos cerca de 350.000 millones de pesos en caja y cerca de 200.000 millones de pesos en utilidad, espero que esta guerra que se vive en Ucrania se resuelva de la mejor manera”, agregó Bayón.

Lea además: Fedesarrollo frenó su proyección de crecimiento económico al alza por conflicto entre Rusia y Ucrania

Producción

Según la petrolera, en el 2021 se alcanzó “una producción promedio de 679 kbped, evidenciando una tendencia de recuperación al cerrar el año con una producción en el trimestre de 695 kbped”.

Dentro del total de producción del grupo, "la participación de crudo ascendió al 79%, favorecida por la exitosa campaña en Permian, donde logramos un acumulado de 132 pozos perforados y un nivel de producción pico de la operación que logró superar los 50 kbped, muy por encima de nuestras expectativas”.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Ecopetrol](#) / [Presidente de Ecopetrol](#) / [Utilidades en 2021](#)

Le puede interesar



Nuevo atentado contra oleoducto Trasandino en Nariño

| Sur - Hace 3 días



Avanza plan de contingencia tras emergencia ambiental en La Lizama, Santander

| Santanderes - Hace 8 días



Vertimiento de crudo genera emergencia ambiental en campo La Lisama, Santander

| Santanderes - Hace 9 días



Barrancabermeja cumple aniversario como Puerto Petrolero: 100 años de la refinería de Ecopetrol

| Santanderes - Hace 11 días

Colombia estudia alternativas comerciales ante posibles bloqueos a Rusia

Las sanciones por parte del multilateralismo y las restricciones a cuentas bancarias y el espacio aéreo, llevarían a este tipo de medidas.

Economía - 01 Mar 2022 - 04:11 pm



Katherine Leal

@KT_Leal

Compartir



